

Raiffeisenpokal geht an den ESV Mitterskirchen

Waldkraiburg. Mit einem 6:5 Sieg im Finale über die DJK-SG Ramsau holten sich die Stockschiützen des ESV Mitterskirchen in der Halle von Waldkraiburg den Wanderpokal des Raiffeisenverbandes Altötting- Mühldorf. Unter der Regie von der TSV St. Wolfgang ging der Bewerb über die Bühne. Bereits in der Vorrundengruppe A spielten Mathias Hahn, Michael Zanklmaier, Thomas Schmuderer, Helmut Kammergruber und Reinhard Lazarus einen sehr perfekten Eisstock und gewann diese mit 17:3 Punkte vor dem SC Holzhausen 14:6 Punkte. Überlegen mit 20:0 Punkten gewann die DJK-SG Ramsau die Gruppe B vor dem SC Oberroth 13:7 Punkte. In dem offenen Bewerb waren insgesamt 22 Teams aus der gesamten Region bis in den Bayerischen Wald am Start. Neben schönen Sachpreisen für die besten Teams bleibt der Wanderpokal zumindest für ein Jahr an der Gera. (hm)



Unser Bild zeigt von links Schiedsrichter Peter Sittenedener vom TSV St. Wolfgang die DJK-SG Ramsau sowie den ESV Mitterskirchen mit Mathias Hahn, Michael Zanklmaier, Thomas Schmuderer, Helmut Kammergruber und Reinhard Lazarus